

Montpellier, le jeudi 5 décembre 2019

## Communiqué de presse du SNES-FSU de l'académie de Montpellier

La mobilisation contre la Réforme annoncée des retraites est un succès dans les collèges et les lycées de l'académie.

Plus de 70% des collègues attendus dans les établissements sont en grève aujourd'hui. Des internats, des cantines, des « vie scolaire » ne fonctionnent pas. Les établissements ont été désertés par les élèves quand ils n'ont pas été officiellement fermés.

Le gouvernement doit entendre ce refus massif contre une réforme qui vise à paupériser l'ensemble des futurs retraités et les enseignants plus particulièrement.

Le SNES-FSU appelle les collègues à se réunir en AG dans les départements et dans les établissements et à décider collectivement des suites du mouvement (reconduction, nouveaux temps forts, ...).

D'ores et déjà, le SNES-FSU appelle à faire grève le mardi 10 décembre.

Le secrétariat académique du SNES-FSU